

La Bolivie analyse l'utilisation du yuan pour le commerce extérieur



La Havane, 12 mai, (RHC)- Le président bolivien Luis Arce a annoncé à La Paz que son gouvernement évaluait la possibilité d'utiliser le yuan chinois pour remplacer le dollar nord-américain dans les transactions financières de son commerce extérieur.

"Nous ne sommes pas à l'abri, en tant que pays, de la possibilité qu'à un moment donné nous nous engageons dans quelque chose de similaire, en fait, nous devons le faire, de mon point de vue, nous ne pouvons pas rester à l'écart. J'ai demandé à la Banque centrale de regarder ce que font le Brésil et l'Argentine, afin d'analyser si cela fonctionne pour nous", a-t-il déclaré lors d'une réunion avec des professionnels des médias à l'occasion de la Journée des journalistes boliviens.

Les réserves internationales nettes de la Bolivie ont chuté de 3,5 milliards de dollars, le chiffre le plus bas de ces dernières années, ce qui a entraîné un manque de liquidités en dollars. Pour résoudre ce problème, le pays cherche à mettre en œuvre des mesures visant à réduire sa dépendance à l'égard de la monnaie nord-américaine.

"Dans le monde, il y a plusieurs pays qui manquent de liquidités en dollars, à tel point que ce que font l'Argentine, le Brésil, la France et les pays arabes n'est pas anodin. Que font-ils ? Ils décident de ne pas commercer en dollars. Plusieurs pays commercent déjà avec la Chine en yuans", a-t-il ajouté.

La dédollarisation en Amérique latine trouve également un écho en Bolivie, qui cherche des alternatives à la monnaie américaine, à l'instar de l'Argentine et du Brésil, qui ont déjà adopté l'utilisation du yuan dans leurs transactions commerciales.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322456-la-bolivie-analyse-lutilisation-du-yuan-pour-le-commerce-exterieur>



Radio Habana Cuba